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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 森 益男 

先週の青木会員の通夜、告別式に際

しましては、多数の会員の皆さんにお

見送りいただきました。当日は抜ける

ような青空で、戸外に立っております

と汗ばむような良いお天気でした。私

には、式場内との対比が大きいだけ、

人の世の儚さをより感じさせる気が

いたしました。 

昨日、青木さんのご子息が役員の方

とお二人で葬儀のお礼に、わが社まで

いらっしゃいました。私は、青木さん

が中クラブには欠かせない方だった

ことや、クラブの仲間もみな一様に深

い悲しみに包まれた旨お伝えしまし

たが、ご子息も青木さんご自身が生前

は中クラブを楽しんでおられ、そこで

出来た友人を大切に思われていたこ

とを笑顔で話されました。ご子息はま

だお若く、背負われる荷物を思うと大

変だとは思いますが、頑張っていただ

きたいと思いました。 

さて、今年もゴルフの四大メジャー

の先陣をきって「マスターズ」が開催

され、アメリカの P.ミケルソンが初優

勝いたしました。少し前まで世界ラン

キングはタイガー・ウッズに次ぐ二位

で、幾度となく優勝経験を持ちながら

メジャー大会ではいつも後一歩だっ

た男の心の中を想像しますと、何とも

いえないドラマを感じてしまいます。

益々今年のツアーも面白くなりそう

です。 

また、今年の私のスピーチで何度か

ご紹介してきました、T.ワトソンの長

年のキャディーで筋ジストロフィー

のため昨年末引退したブルースが、今

年の「マスターズ」の開催を目前にし

て静かに息を引き取りました。死の二

日前には、最優秀キャディーのトロフ

ィーが届けられたばかりだそうです。

こちらも何か人生のドラマを感じさ

せるエピソードだと思います。 

本日は先週の武藤さんに続いて、

野々村さんによる会員卓話です。急な

お願いにもかかわらずお請けいただ

き有難うございました。宜しくお願い 

いたします。 

第5回次年度理事役員会 

日時:平成16年4月13日(火)PM1:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:中山 章 幹事 

開会の挨拶:加藤義明 副会長 

議事録作成:中山章 幹事 

出席者と資料の確認:中山 章 幹事 

議長選出:田邊 雅範 会長 

出席者:田邊、加藤（義）、中山、内木、 

長井、森、安田、林、柴田 

【議題】 

第1号議題:クラブ運営方針決定の件 

 ＊田邊会長の主旨説明の後基本方

針として承認されました。 

第2号議題:会計業務の件 

 ＊次年度会計内木会員の担保免除

について理事役員会において 

承認がなされました。 

その他:内木会計から、青木会員逝去

により次年度予算の変更が生じる旨 

了解をとのお知らせがありました。 

閉会の挨拶:森 益男 直前会長 

 

 
前例会の記録 

平成１６年４月１３日（火） 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]元米山奨学生 孫文墅様 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

本日出席２８名 ７０．００％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]『会員卓話』 

野々村 雅章会員 

 

次 回 予 定第６４２回 

 

平成１６年４月２７日（火） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

講師 浅野明宏様『根尾の薄墨桜』 

担当 職業奉仕委員会 
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友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

大橋 哲也 君 

4 月より（社）岐阜県薬剤師会 理

事に就任いたしました。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

安藤 元一 君 

大島 康之 君 

また、4月 5日に、社長に就任しま

したのでよろしくお願いします。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

内木 一博 君 
杉山 正裕 君 

田辺 雅範 君 

夫婦共に忘れて、それぞれに遊びに

行っていた結婚記念日でした。娘から

妻への携帯電話へのメールで夜遅く

気づき、土曜日に食事してきました。 

 

 

 

 

 

 

 


